



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

AGUAS CON ALITO, VIENE CASCADA DE EXPULSIONES; SEXO EN EL METRO, SÓLO UNA MUESTRA DE LA DECADENCIA DEL SISTEMA

Aguas con Alito Moreno que anda bien filoso en defensa de su nueva

ideología antineoliberal que, según él, dará a conocer nuevas verdades históricas en las que se va contra quienes estén en desacuerdo con sus decisiones, incluidas expulsiones del PRI contra personajes históricos del tricolor como Dulce María Sauri, Aurelio Nuño, Enrique Ochoa Reza, y hasta Manlio Fabio Beltrones que hace unos días fue visto muy sonriente con Dante Delgado, dueño de Movimiento Ciudadano.

* La degradante escena de sexo en un vagón del metro, grabada por la steamer, influenciar o lo que sea, llamada Luna Bella y su coprotagonista, ¡jun policía de la Secretaría de Seguridad capitalina!, es sólo la punta del enorme témpano de corrupción e ineficiencia en que está convertido en Metro de la Ciudad de México.

Desde su inauguración en 1969, el Sistema fue inmejorable servicio de movilidad para millones de usuarios del país y aún del extranjero, pero también orgullo de ingeniería por su funcionalidad y de una arquitectura provista de espacios con fotografías,

réplicas de hallazgos prehispánicos y hasta una pirámide original en la estación Pino Suárez.

Hoy el Metro es sinónimo de inseguridad, caos e incomodidad para el usuario, víctima cotidiana de la plaga de vagoneros y sus estridentes bocinas dentro de los convoyes, prostitución abierta en estaciones como Hidalgo y sexo en últimos vagones por las noches, vías humeantes, trenes en llamas y que circulan cada vez con mayor frecuencia con puertas abiertas, conductores pillados en estado de ebriedad, la desesperante frecuencia de cierre de estaciones por desperfectos mecánicos, cascadas en escalinatas, andenes y pasillos anegados en época de lluvias, pasando por el dizque sistema de información de "avance de trenes" que invariablemente incluye informa-

ción falsa, hasta la eterna descompostura de las escaleras eléctricas, indispensables para discapacitados o de edad avanzada.

Mención aparte merece el abandono de la estación Insurgentes, otrora orgullo del sistema por su ubicación en plena Zona Rosa capitalina, sus muros adornados con motivos prehispánicos, macetones, jardineras, restaurantes y negocios que fueron escenario de películas y orgullo de la ciudad, hoy se convirtió en sucio y pintarrajeado refugio de malvivientes agresivos que se adueñaron del espacio que es de todos.

La desgracia del Metro nos enseña que el populismo y el asistencialismo son políticas que acaban inevitablemente con la infraestructura de un sistema que ha costado años y miles de millones de pesos construir con el dinero de sus ciudadanos.

Hoy el Metro es sinónimo de inseguridad, caos e incomodidad para el usuario, víctima cotidiana de la plaga de vagoneros y sus estridentes bocinas dentro de los convoyes, prostitución abierta en estaciones como Hidalgo y sexo en últimos vagones por las noches, vías humeantes, trenes en llamas...

"Cuántos periodistas han matado en México y no ha pasado nada", dijo con una espeluznante frialdad el gatillero a sueldo conocido como El Bart, al comentar desde la cárcel de Santa Martha su fallido intento de matar a **Ciro Gómez Leyva en 2022, quien añadió que "sí, lo volvería a hacer, pero con más precaución".

Así, en un par de frases, quien reconoce tener en su haber más de 20 muertos, describe la espantosa realidad que vive México donde la vida no vale nada y la impunidad es la dolorosa realidad para miles de familias en espera de justicia.

RAPIDITAS

* Lázaro Cárdenas Batel será jefe de Oficina de la Presidencia de la República. Señal de acercamiento del obradorismo con Cuauhtémoc, quiérase o no, tótem de la izquierda.

* Y sigue la mata dando: el TRIFE declaró inelegible al candidato electo como diputado federal Luis Carballo, del Partido Verde por el distrito 23 con sede en Lerma, Estado de México, por ser deudor alimentario. Su exesposa Karina Castillo lo demandó por incumplir con la pensión alimenticia de su hija, además de haber ejercido violencia física contra la menor. ¿Ya ven? Más vale respetar a los niños y aportar para los corn flakes...

* A ver hasta cuándo: la escuela de música Fermatta fue desalojada del inmueble que ocupaba en la alcaldía Cuauhtémoc, lo que fue aprovechado por quienes robaron, ayudados hasta con diablitos y a plena luz del día, teclados, baterías, guitarras y hasta equipo de audio. Y la policía, para variar, sólo mirando. ¿Para eso se les paga señor secretario Pablo Vázquez?